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Kleine Anfrage 436 
 
des Abgeordneten Guido van den Berg   SPD 
 
 
 
Wird das Land die Sanierung der L279 zwischen Millendorf und Pütz weiter finanzieren? 
 
 
 
Mit der Verabschiedung des Landeshaushaltes und des Landesstraßenerhaltungs-programm 
2017 im vergangen Jahr wurde beschlossen, dass die L 279 im Bereich der Stadt Bedburg 
zwischen Pütz und Millendorf saniert wird. Ziel ist es die Achs- und Gradientenlage der beste-
henden L279 so zu optimieren, dass die Anlage eines Rad- und Gehweges auf Straßenflächen 
ohne zusätzlichen Grunderwerb realisiert werden kann. Zudem soll die Straße ein neues und 
leistungsfähigeres Entwässerungssystem als Mulden-Rigolensystem erhalten, da es in den 
vergangen Jahren vermehrt zu Überflutungen mit tagelangen Komplettsperrungen bei Starkre-
genereignissen gekommen war.  
 
 
Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 
 
1. Wie weit ist der Umsetzungsstand der Maßnahme (Aufstellungsbeschluss, landschafts-

pflegerische Begleitplanung, Bodenuntersuchungen, Beteiligung Betroffener und Vertre-
ter öffentlicher Belange)? 

 
2. Welche Maßnahmen können noch in 2017 vergeben werden bzw. witterungsabhängig 

noch in 2017 begonnen werden? 
 
3. Bei welchen Bauabschnitten sind wann Vollsperrungen zu erwarten und wie sollen diese 

mit Umleitungen begleitet werden?  
 
4. Welche Finanzmittel sind noch notwendig, um eine Fertigstellung der Maßnahme in 2018 

zu erreichen? 
 
5. Wird die Landesregierung dem Landtag vorschlagen die jetzt notwenige Ausfinanzierung 

im Haushalt bzw. im Landesstraßenerhaltungsprogramm 2018 einzustellen?  
 
 
Guido van den Berg 


